



La Moheda, como en los viejos tiempos

Hacia años, muchos años, que La Moheda no vivía un ambiente así. La afición ha vuelto para arropar al CF La Solana

cada domingo que hay partido de liga en casa, como en los viejos tiempos. Dos peñas, Los Bastianes (foto de la izquierda) y Frente Solanero, se encargan de animar sin cesar a los amarillos, un equipo casi exclusivamente solanero que lucha entre los mejores en la 1ª Preferente.



Imagen de un partido del CB La Solana.

Objetivo, subir un peldaño

Muy jóvenes, pero menos. El CB La Solana sigue siendo posiblemente la plantilla más bisoña de 1ª Autonómica y el objetivo prioritario sigue siendo la permanencia, pero los chavales de Ángel Crespo quieren subir un escalón. El equipo es el mismo, pero con un año más de experiencia a sus espaldas. Si no ha perdido hambre, llegarán más victorias.



Pugna por el balón en el partido frente al Levante.

Comienzo dubitativo

Está costando trabajo al FF La Solana coger la racha buena. El balance en los siete primeros partidos es de 9 puntos, cinco menos que la temporada pasada. Los resultados no llegan y el equipo se muestra irregular. Pero nadie duda de la calidad de esta plantilla, que seguro acabará cuajando un buen año.



Buen arranque

El FS La Solana quiere repetir el protagonismo del año pasado en 3ª División y el equipo ha comenzado la liga con fuerza. Jose Casado mantiene la base, y aunque ha perdido la veteranía de gente como Chorrás y Tinajo, ha ganado frescura con jóvenes como Villena, Agustín e Iván. Hay mimbres para repetir una gran campaña.

El equipo femenino

El femenino afronta su tercera campaña en 1ª Autonómica. Santi García también sostiene el bloque del año pasado e intentará que el equipo mejore sus prestaciones, aunque el comienzo ligero no ha sido bueno.